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Senhora Vereadora,
Senhores Vereadores,

O FiscalizaJF, serviço voltado à fiscalização do Poder Executivo Municipal, instituído pelo
Ato da Mesa Diretora nº 205/2015, atendendo à Solicitação de nº 202, compareceu à UBS Santos
Dumont, na Rua Álvaro José Rodrigues, 25, bairro Santos Dumont, para fiscalizar as condições
gerais do equipamento. Durante a fiscalização foi apurado que:

Praticamente todas as salas do prédio apresentam pontos de infiltração e paredes
descascadas, prejudicando o atendimento e o armazenamento de medicamentos;
A construção do segundo andar da unidade foi interrompida em agosto de 2019 e ainda não
foi retomada, havendo ainda a necessidade de instalação de isolante térmico no teto do
segundo andar;
As salas de curativo e de vacinas estão desativadas; 
O quadro de técnicos de enfermagem está defasado, tendo em vista o deslocamento de uma
servidora para atuar na recepção e a cessão de outra para a UBS São Pedro, sendo
necessária, portanto, a disponibilização de dois profissionais;
A farmacêutica trabalha na unidade por apenas meio-expediente, uma vez que também atua
em outra UBS;
Há deficiência de seis agentes comunitários de saúde, haja vista a necessidade de completar
uma equipe de saúde da família e formar outra;
Há um computador inutilizável e uma impressora avariada e sem toner na recepção;
Os agentes comunitários de saúde reivindicam a disponibilização de um computador para
possibilitar o trabalho de cadastro de informações;
Alguns materiais estão em condições precárias, como as agulhas, que, conforme as
funcionários, costumam não encaixar corretamente nas seringas, dificultando a aplicação de
medicamentos;
Não há materiais de escritório e receituários em número suficiente;
Os uniformes para os agentes comunitários de saúde foram enviados com numeração de
tamanho errada, o que impossibilita, em muitos casos, a utilização;
Há equipamentos em falta, como ambu com bala de oxigênio, oxímetros, monitor, balanças
(tamanho infantil e adulto) e sonar;
Faltam medicamentos específicos para urgência e emergência e, também, anti-hipertensivos,
anticoncepcionais, antibióticos, antialérgicos, medicamentos ginecológicos, xaropes e
dipirona;
Todos os ventiladores da unidade foram adquiridos pelos próprios funcionários, tendo em
vista a inércia do Executivo na disponibilização de tais equipamentos;
Não há faixa de pedestres em frente à unidade;
A placa de identificação da unidade está desatualizada;
A unidade não possui extintor de incêndio;
O banheiro dos funcionários encontra-se sem acabamento adequado.

Documento assinado digitalmente, conforme MP nº 2.200-2/2001, que institui a Infra-Estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-BRASIL 1/2
A validade das assinaturas poderão ser verificadas no endereço www.camarajf.mg.gov.br/sal/verificador, código verificador: 81510

Rua Halfeld, 955 - Fone: (32) 3313-4700
36016-000 - Juiz de Fora - Minas Gerais - Brasil

Home Page: www.camarajf.mg.gov.br e-mail: camara@camarajf.mg.gov.br



Câmara Municipal
de Juiz de Fora

Requeremos, nos termos regimentais, que se oficie ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para
que, no prazo legal definido no art. 47, inc. XIII, da Lei Orgânica Municipal, nos informe sobre:

A possibilidade de reparo na estrutura do prédio, a fim de corrigir o problema generalizado de
infiltração;
O motivo pelo qual a construção do segundo andar está paralisada, bem como a previsão de
retomada dos trabalhos e a possibilidade de instalação de isolante térmico no teto;
A razão pela qual as salas de curativo e de vacinas estão desativadas, bem como a
perspectiva de normalização;
A viabilidade de disponibilização de mais dois técnicos de enfermagem e seis agentes
comunitários de saúde para a unidade, com o intuito de suprir a demanda;
A existência de prazo para disponibilizar um farmacêutico para cada UBS, haja vista os
profissionais se dividirem em duas unidades;
A possibilidade de reparo no computador e na impressora da recepção, bem como de
disponibilização do toner;
A viabilidade de disponibilização de um computador para uso dos agentes comunitários de
saúde;
A existência de controle de qualidade dos materiais disponibilizados, tendo em vista o
problema relatado com agulhas e seringas;
O porquê de os materiais de escritório não estarem sendo disponibilizados suficientemente,
assim como a previsão de normalização do abastecimento;
A existência de verificação dos tamanhos adequados dos uniformes antes de disponibilizá-los
para os agentes comunitários, uma vez que as vestimentas não servem a todos;
A viabilidade e o prazo de fornecimento dos equipamentos e medicamentos mencionados;
A razão de a Prefeitura não disponibilizar ventiladores para a unidade, bem como a
perspectiva de fornecimento;
A possibilidade de implantação de uma faixa de pedestres em frente à unidade, para facilitar o
acesso;
O porquê de a placa de identificação da unidade estar desatualizada, além da previsão de
resolução do problema;
O motivo pelo qual a unidade não possui extintores de incêndio, assim como o cronograma
para a instalação dos referidos equipamentos;
A perspectiva de realização do acabamento do banheiro dos funcionários.

Palácio Barbosa Lima, 28 de novembro de 2019.

Luiz Otávio Fernandes Coelho
Vereador Pardal - PTC
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